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Zitat von thodde11 

Endlich mal ein offizielles Statement vom Verein

http://www.fcn.de/news/artikel…l-streben-kooperation-an/

Edit: Zu langsam...

Anbei ein Auszug aus dem Statement zum Stadion, es gibt anscheinend tatsächlich ein Konzept

Zitat 

Gemeinsame Konzeption eingereicht

"In der aktuellen Umsetzung der Betriebsverhältnisse ist der Club in einer
unbefriedigenden Abhängigkeit des mehrheitlich privat geführten Stadionbetreibers."
Der Jahresumsatz der Betriebsgesellschaft besteht zu 75 bis 80 Prozent aus Zahlungen
des Club. "Wir sind der festen Überzeugung, dass ohne eine Übernahme der
Verantwortung für das Stadion durch den 1. FC Nürnberg in naher Zukunft keine
Weiterentwicklung des Spielstandortes stattfinden wird", ergänzt Martin Bader.

Der 1. FC Nürnberg und die Firmengruppe Max Bögl haben bei der Stadt Nürnberg
einen konzeptionellen Vorschlag eines Pachtvertrages eingereicht. Auf Basis einer
Erbbaurechtsoption kann in diesem langjährig angelegten Vertragsverhältnis ein
Stadionumbau vom Pächter angegangen werden, sobald eine wirtschaftlich solide
Finanzierung besteht. "Der auslaufende Betreibervertrag kann dazu dienen, ihn als
Chance für die Stadt Nürnberg und den Club zu nutzen, um überhaupt die Grundlage
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für einen späteren Stadionumbau zu realisieren", sagt Martin Bader.

Zitat 

Anforderungen an Betrieb und Vermarktung durch neue Gesellschaft

Mit einem langjährigen Pachtvertrag könnte die Grundlage geschaffen werden,
perspektivische Investitionen in das Grundig Stadion zu tätigen, um die Ertragssituation
aus dem Stadion zu verbessern. Langjährige Partnerschaften und Kooperationen böten
eine zusätzliche Möglichkeit, den Standort wirtschaftlich unabhängiger vom Bundesliga-
Spielbetrieb zu gestalten und gleichzeitig Kosten zu reduzieren.

"Der 1. FC Nürnberg besitzt in der Vermarktung und Veranstaltungsorganisation eine
exzellente Expertise und ein funktionierendes Netzwerk", sagt Johann Bögl,
Gesellschafter der Firmengruppe Max Bögl. Die Konstellation mit dem Verein als
Betreiber des Sportpark Valznerweiher und der Firmengruppe Max Bögl als alleiniger
Gesellschafter der Arena Nürnberger Versicherung, in direkter Nachbarschaft zum
Grundig Stadion, bietet ideale Voraussetzungen, um Synergien beim Betrieb und der
Vermarktung einer Veranstaltungsstätte zu nutzen.

Zitat 

Johann Bögl: "Sehen uns als strategischen Partner des 1. FC Nürnberg"

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=1838985#post1838985

https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=1838985#post1838985

